

市独自のプレミアム
商品券発行について



藤田 善幸 議員



質問…市独自のプレミアム商品券発行について伺います。

答弁…市独自のプレミアム商品券販売は考えていませんが、国からの交付金等により商品券事業を実施する場合には、その制度に準じて対応したいと考えています。

質問…地方創生臨時交付金を使った実施状況及び効果検証がホームページに発表されていま

すが、どのように効果検証を行っているか伺います。

答弁…効果検証は聞き取りで行っていますが、全市民の意見ではありません。

質問…電子マネーによる商品券を発売することで、利用動向や販売動向がデータ化して分析することができるようになります。このデータを実業にどう落とし込むか、これが行政でバック

アップする企業支援ではないでしょうか。電子マネーによる商品券発行を検討していただけるか伺います。

答弁…デジタル化については、もう少し研究をさせていただきたいと思えます。電子投票すら導入ができていないデジタル化の現状で、商品券まで進むことができるのかなと思えます。

一般質問



伊賀 純 議員



誰も取り残さない避難と
避難所の在り方について

質問…トコトコの避難所指定については、周辺の多くの市民から、遠くの公民館まで歩いていけない、近くて立派なトコトコがなぜ避難所になっていないのだという声があります。トコトコ大田原の取扱いについて、現在の状況を伺います。

答弁…本市ではトコトコ大田原を含め、営利目的の店舗は避難所に指定していません。理由は

責任者が誰になるのか、トコトコの営業をしている1階の方と市が、どのように責任関係を持つのかなど様々な問題があります。

質問…まちづくりカンパニーと住民の方と一度相談、協議を進めていただけないか伺います。

答弁…今のところ、検討する予定はありません。

区公民館まで歩いたことがあるか伺います。

答弁…歩いていません。

質問…一度歩かれて、あまりにも遠かったら市民の安全安心のための計画を立てる考えがあるか伺います。

答弁…自主防災組織と自治会の共助でまずは一次避難所に避難していただくのが最優先です。で、今は考えていません。